



## Exposition "Los Mayas"

publié le 15/06/2023

Lors d'une séquence sur les civilisations précolombiennes, les élèves de Troisième ont étudié la culture Maya (croyances, connaissances et vie quotidienne) en cours d'Espagnol ; ils ont ensuite réalisé différentes oeuvres inspirées par la civilisation Maya sous forme de peintures, dessins, installations et maquettes. ils ont ainsi représenté : les cités de Tikal et Tulum, l'astrologie Maya, un calendrier solaire, des pyramides et temples ; le jeu de balle Maya ; un masque cérémoniel et une pierre de sacrifice ; un codex (livre) et des stèles.

Félicitations à tous les élèves pour leur implication et leur créativité !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.